

富士特だより

【めざす学校像】
児童生徒一人一人の
自立を育てる
笑顔あふれる学校
富士見市立富士見特別支援学校
平成30年12月21日(金) 第10号

趣味・余暇を広げる

小学部5・6組は、生活単元学習「地域を知ろう」の学習で、先月29日中央図書館に行きました。図書館に着いた4人は、高学年らしく図書館の方にしっかりと挨拶をし、貸出カード利用申請用紙を記入し、各自でカードを作りました。そして、自分で読みたい本を探し、そのカードを利用して本を借りることができました。



先月30日、高等部では、キャリア教育学習の一環として市内のカラオケボックスに行き、楽しく時間を過ごしました。そこでは、自分でリモコンを操作し歌ったり、友達の歌を聞いてリズムをとったり、曲に合わせてみんなで踊ったりしました。また、ドリンクバーで飲み物を選び、楽しく食事もしてきました。

私たち大人は、それぞれの環境や趣味に合わせて余暇を過ごすことができますが、障害のある子どもたちは、その活動を選択することが困難だったり、その選択肢自体が少ない場合さえあります。充実した余暇の時間を過ごすことは、生活にメリハリをつけるとともにその質を高め、心豊かな生活を送ることにつながります。

子どもたちが、学習を通して様々な本や音楽に触れたり、スポーツ等に親しむことは、本人の「趣味・余暇」の活動を広げるだけでなく、学校や家庭以外での新たな人間関係をつくることにもなるのです。

年末年始、普段できない経験や親戚の方などに会う機会もあると思います。それらを通して、子どもたちの「趣味・余暇」の活動が広がり、心豊かな生活が送れるようになっていくことを願っています。



校長 川端 正則

12月の取り組み

ふじみの森のクリスマス

20日に、学校司書の福島さんとボランティアの秋元さんをお招きして、「読書イベント」が行われました。各学部の代表が出演したり、本の読み聞かせが行われたり、サンタクロースが登場したりし、みんなが幸せと元気をもらいました。



クリスマスカードもうらいました!

南畠小学校との交流会

5日に南畠小の4年生が来校し、小学部と交流会を行いました。南畠小の子どもたちは、事前学習で、交流会でどんなことをすればいいのか話し合い、考えてくれました。

お互いの学校紹介では、本校の校歌の振り付けを覚えてくれ、一緒に歌いました。「ダンス」では、お互いになじみのある曲を選び、振り付けを考えてくれていました。練習の成果を発揮し、一体感のあるダンスができました。その後、班に分かれて、校内に隠されたパズルのピース（パズルの絵は、クリスマスをテーマにした絵を南畠小の子どもたちが描いてくれたもの）を、地図を頼りに協力して探しました。充実した交流会になりました。



みんなで集合写真!

トランポリンを寄贈していただきました！

株式会社埼玉りそな銀行様・株式会社ライフバディ様より、小学部に室内用のトランポリンを寄贈していただきました。児童たちはとても楽しみながら体を思い切り動かしています。



高1・2校外宿泊学習

台風の影響のため延期されていた、高1・2年の校外宿泊学習が11～12日に実施されました。1日目は葛西臨海水族園で魚を観たり、観覧車、プリクラ撮影、BumB 東京スポーツ文化館へ行きました。2日目はトレーニングジムでスポーツ体験をしたりしました。2日間を通して公共交通機関を利用した活動でしたが、予定通り日程を過ごすことができました。



公共交通機関で移動

夕食はバイキング

水族館楽しみました

お知らせ

- 12月3日(月)から、校務員の中山好廣さんが着任しました。よろしくお願ひします。
- 12月28日(金)事務職員の高橋日奈子が任期満了で退職します。
- 1月31日(木)は、高等部臨時休業日です。(入学選考日のため)
- 2月26日(火)は、小学部・中学部臨時休業日です。(新入生学校説明会及び一日体験学習のため)